

BAB IV

PENUTUP

Perkembangan di dunia bisnis souvenir pernikahan saat ini nyaris tak pernah surut, sekarang para pengusaha souvenir pernikahan sudah memulai memanfaatkan jaringan internet sebagai tempat promosi hasil produk yang dihasilkan. Sehingga membuat masyarakat harus pandai memilah – milah toko souvenir pernikahan yang terpercaya. Salah satu cara yang dapat dilakukan oleh pengguna yaitu melakukan penelusuran informasi elektronik yang diakses melalui jaringan internet. Penelusuran informasi ini berupa direktori online “Pernak Pernik Pernikahan di Pulau Jawa”, yang telah dibuat oleh penulis dengan alamat <http://direktoriernakpernikpernikahan.blogspot.com/>. Penulis berharap direktori online “Pernak Pernik Pernikahan di Pulau Jawa” di Pulau Jawa dapat bermanfaat bagi konsumen yang akan mengadakan acara pernikahan dengan memberikan kenangan – kenangan berupa souvenir pernikahan. Berdasarkan proses pembuatan website direktori online dengan situs bogger ini dapat disimpulkan bahwa :

1. Direktori online ini dapat memudahkan pengguna dalam menelusur informasi tentang toko souvenir pernikahan berdasarkan provinsi yang ada di Pulau Jawa diantaranya : Banten, Khusus Ibu Kota Jakarta, Daerah Istimewa Yogyakarta, Jawa Barat, Jawa Tengah, Jawa Timur.
2. Informasi yang ada pada direktori online ini dapat di gunakan rujukan untuk pengguna yang ingin langsung melihat website resmi

toko souvenir pernikahan dan informasi lengkap yang menyangkut lainnya.

3. Penyebaran informasi melalui Direktori online yang dikemas secara sistematis dapat dimanfaatkan pengguna dengan cepat, dimana informasi yang telah disajikan dapat digunakan oleh siapapun yang ingin mengetahui keberadaan dan informasi toko souvenir pernikahan di Pulau Jawa.

IV.2. Saran

Pada tampilan direktori online “Pernak Pernik Pernikahan di Pulau Jawa” yang dibuat oleh penulis masih belum sempurna dan masih membutuhkan perbaikan lebih lanjut dalam penyebaran informasi tentang souvenir pernikahan. Saran yang dapat diberikan penulis dalam pembuatan dan penggunaan direktori online sebagai berikut :

- Untuk melakukan penelusuran pengguna diharapkan memasukkan kata kunci yang tepat agar penelusuran dapat sesuai dengan keinginan.
- Untuk penyajian informasi direktori online ini diharapkan pengguna yang mencari penelusuran informasi tentang souvenir pernikahan tidak kebingungan sehingga penulis dapat menyempurnakan dengan baik sesuai yang diharapkan.